

Fitch confirma la categoría A3(arg) a Banco Meridian S.A.

19 de junio de 2009

Fitch confirmó la categoría "A3(arg)" al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Meridian S.A. La calificación de Banco Meridian S.A. (BME) refleja el buen desempeño de la entidad que opera con bajo apalancamiento, adecuados niveles de capitalización para el tipo de negocio que realiza, liquidez razonable en función de la alta concentración de sus pasivos y una aceptable calidad de activos que le permiten generar saludables resultados. También considera el pequeño tamaño del banco, los riesgos inherentes a su operatoria de cambios y las dificultades operativas y competitivas en un entorno altamente volátil. Si bien la estrategia de BME es crecer en financiaciones y servicios, sus principales ingresos provienen de la compra-venta de divisas, que le permite generar crecientes ingresos por diferencia de cambio. La rentabilidad se ubica en buenos niveles, aunque el ambiente de inestabilidad actual podría afectar las proyecciones del banco al igual que ocurre con el resto del sistema financiero. La entidad es uno de los principales jugadores en el mercado de cambios de Buenos Aires. La operatoria consiste principalmente en la compra/venta mayorista de moneda extranjera, con el servicio adicional de importación/exportación de billetes. Adicionalmente, también atiende al mercado minorista en un nivel menos significativo. El banco no asume posiciones propias, por lo que el riesgo de devaluación es acotado, aunque está expuesto al riesgo de transferencia. Al cierre del primer trimestre de 2009 la entidad exhibe buenos resultados con retornos que la ubican muy por sobre la media del sistema financiero. Sin embargo, son altamente dependientes de la coyuntura actual, por lo que no puede asegurarse que sean sostenibles en el mediano plazo. La calidad de sus activos es aceptable. Los préstamos muestran una tendencia creciente aunque participan en el 20.6% del activo, en tanto que la exposición al sector público representa el 31% y está relacionada principalmente con títulos inmovilizados hasta la determinación final del monto de la compensación por la pesificación asimétrica. La principal fuente de fondeo (los depósitos), muestra una alta concentración que obliga a la entidad a operar con niveles de liquidez elevados. Los ratios de capitalización se consideran razonables. Si bien en el trimestre aumentaron por la disminución de los activos, muestran una tendencia negativa en los últimos años acorde al crecimiento de la actividad. Dado que gran parte de las operaciones del banco (compra-venta de divisas intradiaria), no queda registrada en el balance como activos productivos, se espera que los indicadores de solvencia sean superiores a los de la media del sistema. Banco Meridian es un banco pequeño de capital nacional cuya estrategia es focalizarse en la atención de pequeñas y medianas empresas en ciertos ámbitos de la industria. Ocupa el puesto 62 en el ranking de activos entre 84 entidades del sistema. Para mayor información diríjase a nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos Bs. As.: Santiago Gallo, Ana Gavuzzo – 5411+5235-8100